

## PRIÈRE POUR DEMANDER LA BÉATIFICATION DU P. E. D'ALZON

Seigneur Jésus-Christ,

Tu as appelé Emmanuel d'Alzon pour être avec Toi au milieu des hommes  
au service du Père et de son Royaume.

Ce service et son amour pour Toi, la Vierge et l'Église, tu l'as poussé à les  
partager avec des frères et des sœurs à l'Assomption.

Aujourd'hui, dans l'espérance et la prière, nous attendons que l'Église  
reconnaisse la sainteté du P. d'Alzon.

C'est pourquoi, par son intercession, nous Te supplions, avec les pauvres et  
les disciples de l'Évangile, de nous accorder la grâce que nous demandons :

*(on peut donner ici une intention particulière)*

Prends pitié !

Partage avec nous ta passion pour le Père et pour l'homme.

Fais de nous des ouvriers de ton Royaume...

Toi qui vis et règnes avec le Père et le Saint Esprit  
pour les siècles des siècles.

Amen

**Baptême - Mariage - Funérailles - Catéchuménat - Solidarité -  
Catéchèse - Sacrement des malades - Demande de messe - etc.**  
**L'accueil de la paroisse se fait à l'Église Sainte Thérèse.**  
**du mardi au vendredi de 16h30 à 18h30**  
**et le samedi de 10h30 à 12h30**

### Paroisse Saint Augustin de l'Aqueduc

[www.saint-augustin-montpellier.catholique.fr](http://www.saint-augustin-montpellier.catholique.fr)

42, avenue d'Assas - 34000 Montpellier

Tél : 04 67 63 05 74

E-mail : [paroisse.staa@gmail.com](mailto:paroisse.staa@gmail.com)



Église Sainte-Thérèse  
42 avenue d'Assas

Église Notre Dame d'Espérance  
3 rue Notre Dame d'Espérance

Église Saint-Esprit  
78 rue Sainte Geneviève



Dimanche  
**24 NOVEMBRE**

34<sup>ème</sup> dimanche  
du temps ordinaire

## QUE TON RÈGNE VIENNE

Quel est le sens de notre prière régulière du *Notre Père* qui recouvre plusieurs injonctions spirituelles dont celle de voir advenir le Règne de Dieu ? Jésus ne se reconnaît pas sous les traits d'un roi, du moins selon les yeux et les contraintes humaines : « Ma royauté n'est pas de ce monde » (Jn 18, 36). Pourtant, l'Église célèbre ce dimanche, le Christ, Roi du l'Univers.

Dans l'évangile de Jean, le contraste est saisissant entre Pilate qui détient le pouvoir et Jésus, couronné certes mais par des épines, habillé de pourpre mais vénéré faussement, surtout pour l'humilier.

Tout est dit dans ce tableau de la Passion : la confrontation entre ceux qui exercent le pouvoir dans la violence et celui dont l'autorité s'impose par sa parole et sa seule présence. Le Christ paraît faible mais inextinguible est sa force d'inspiration pour l'humanité.

Dans tous nos combats et nos luttes, le Christ demeure notre seul référent. Osons donc nous mettre en adéquation avec lui. La venue du Règne de Dieu ne peut être seulement une espérance mais aussi une part importante de ce qui nous guide et nous pousse à vivre notre foi. Nous ne souhaitons pas être porteurs d'une coiffe dorée signe du vrai couronnement de notre existence. Le plus bel ornement qui nous embellira sera incontestablement la fidélité au Christ et notre participation dans la prière comme dans l'action à la venue de son Règne, de paix et d'amour.

P. Vincent Cabanac, aa  
Curé

- ▶ **Les jeudis 5, 12 et 19 décembre**, temps d'Avent, des jeunes animeront une prière de louange et d'intercession à l'église Sainte-Thérèse de 20h30 à 22h  
**Ce temps est ouvert à tous**

## LE P. EMMANUEL D'ALZON ET LE RÈGNE DE DIEU

C'est dans le Gard, spécifiquement à Nîmes, que le Père d'Alzon a passé la majeure partie de sa vie (1810-1880). Prêtre à l'âge de 24 ans, Il mena une vie sacerdotale « *chevaleresque* »\* marquée par 40 ans de service du diocèse de Nîmes comme vicaire général. En 1845, il fonda la congrégation des Augustins de l'Assomption avec un seul but : travailler à l'avènement du règne de Dieu dans le monde. C'est d'ailleurs dans le Notre Père qu'il choisira la devise de sa congrégation : *Adveniat Regnum Tuum* (que ton Règne vienne). Plus tard, en 1865, il fonda une autre congrégation religieuse, les Oblates de l'Assomption, avec le même but.

Toute sa vie apostolique fut une quête du règne de Dieu. Il était à tout point de vue un apôtre du royaume de Dieu.

En effet, le père d'Alzon était un amoureux du Christ. C'est dans cet amour que s'enracinait son engagement pour le règne de Dieu. Comme il le dit lui-même dans son testament spirituel, le directoire, « *le Christ est ma vie* » (Ga 2,20). Cette formule paulinienne sera la boussole de sa vie. Il aimait dire qu'il est impossible d'aimer le Christ sans vouloir que les autres l'aiment aussi : « *je ne puis aimer Jésus Christ sans vouloir que toutes les créatures l'aiment, et voilà la raison de ce qui doit faire le caractère apostolique de ma vie.* »

Ainsi, le règne de Dieu consiste à aimer Jésus Christ et à le faire aimer. Plus concrètement, il s'agit de faire grandir le royaume de Dieu en nous et autour de nous afin que par-delà tout, Dieu règne sur le monde. C'est ce que se proposent de vivre les congrégations du père d'Alzon au quotidien en toute fidélité à leurs fondateurs : « *travailler, par amour du Christ, à l'avènement du Règne de Dieu en nous et autour de nous.* » Prions pour qu'elles restent fidèles à cette intuition et demandons pour nous même la grâce d'être des passionnés du Royaume de Dieu.

Frère Jovic Kouepou A.A

\*Marie Foy, Thérèse, Emmanuel d'Alzon : *Une vie chevaleresque...*

## MARCHÉ DE NOËL ET COLIS DE NOËL

Des sachets de chocolats de Noël, de petites crèches et des milieux de table seront vendues à partir de dimanche prochain, à la sortie des messes du temps de l'Avent, pour les projets de la Paroisse.

Avec le concours de la Conférence Saint Vincent de Paul, des colis de Noël vont être confectionnés pour les plus pauvres de notre paroisse. Nous sommes invités à poser un geste de partage et de solidarité en déposant des produits festifs à la sortie des messes ou à l'accueil de la paroisse.

Merci de votre générosité

## APPEL À LA FORMATION D'UNE CHORALE POUR LA MESSE DE 11H

En vue d'assurer de manière efficiente l'animation de la messe de 11h, nous souhaiterions mettre en place une chorale. Ceux et celles qui voudraient en faire partie peuvent se manifester auprès d'un frère de la communauté ou par mail : paroisse.staa@gmail.com

Merci d'avance de votre service

## Les prochains événements sur la paroisse

- ▶ **Vendredi 29 novembre à 20h : Affectivité et sexualité par les AFC**  
Que vivent nos jeunes aujourd'hui et comment les aider?  
3 salles (L. Martin, Aumônerie et Jean XXIII), 3 ambiances (parents, garçons et filles)
- ▶ **Samedi 30 novembre : Rencontre sportive des étudiants et jeunes pros**  
à 14h30, derrière l'église Ste-Thérèse  
Contacts : P. Dung : 07 53 93 04 79; Fr. Jovic : jovic.kouepou@assomption.org
- ▶ **Jeudi 5 décembre à 19h, salle L. Martin : 1<sup>ère</sup> rencontre Parcours Alpha**  
Temps de formation pour comprendre, découvrir (redécouvrir) les bases de la foi  
Contact : mireillecoste@free.fr - 06 89 30 48 49
- ▶ **Samedi 7 décembre : retraite organisée par l'Ordre de Malte, à la maison Marcel Callo, à coté de l'église du St-Esprit**  
à 12h repas tiré du sac, suivi d'un temps d'enseignement et d'échange à 13h30 autour de la Miséricorde, avec le P. Olivier Second, fin à 17h
- ▶ **Dimanche 8 décembre : KT-dimanche et Eveil à la foi**  
à 10h, salles Aumônerie et Emmanuel d'Alzon
- ▶ **2 concerts orgue et voix à l'église Ste-Thérèse dans l'après-midi :**  
**Dimanche 8 décembre à 16h:** Ave Maria à travers l'Histoire du 16<sup>e</sup> au 21<sup>e</sup> siècle  
**Dimanche 22 décembre :** concert de Noël
- ▶ **Dimanche 15 décembre : Journée des étudiants et jeunes pros**  
avec un temps de rencontres avec les personnes pauvres du centre ville

## Intentions de messe de la semaine

du 23 novembre au 6 décembre	Ste-Thérèse	Denise et Emile AUBE † Dieudonné et Suzanne GIRAUT † Rosie BARO † Roger ACZEL † Alexandre et Renée HILLAIRE † Raymondo PAINO †	Louis PIOCH † Jean-Marie MARTY † les petits enfants et leur famille (v) Lenny AKOUEBIHIN (v) Quentin (v)
	ND d'Espérance	Gérard, Antoinette et Edith FAILLIE †	

Nous les portons dans nos prières